

ABSTRAK

Erica Octavina Napitupulu, NIM: 1103171006. Hubungan Lingkungan Sosial yang Berkarakter dengan Moral Remaja di Lingkungan Parang IV Jl. Jamin Ginting P. Bulan Medan. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan.

Masalah dalam penelitian ini adalah besarnya pengaruh lingkungan sosial tempat tinggal anak remaja terhadap pertumbuhan dan perkembangan moral anak remaja tersebut serta kurangnya pemahaman remaja tentang baik buruknya suatu tindakan yang mereka lakukan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antar lingkungan sosial yang berkarakter dengan moral remaja di Lingkungan Parang IV, Jl. Jamin Ginting P. Bulan Medan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Moral Remaja menurut Furter (1965), Moral remaja adalah suatu ide umum yang diterima dimasyarakat tentang baik buruknya suatu tindakan yang dilakukan oleh remaja dimana remaja tersebut adalah seseorang yang sedang mengalami pertumbuhan menjadi dewasa. Teori Lingkungan sosial yang berkarakter menurut Sartain (dalam Purwanto, 2003) Lingkungan yang berkarakter adalah lingkungan yang mendukung terciptanya perwujudan nilai-nilai karakter dalam kehidupan semua orang atau manusia lain yang mempengaruhi kita. Pengaruh lingkungan sosial itu ada yang kita terima secara langsung dan ada yang tidak langsung.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif korelasional. Pengambilan sampel menggunakan tehnik *random sampling* dengan jumlah 34 orang. Alat pengumpulan data menggunakan angket dengan tehnik analisa data menggunakan tehnik deskriptif korelasional dengan korelasi product moment dan uji t untuk menguji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lingkungan sosial yang berkarakter tergolong cukup dengan persentase 52,9% dan moral remaja di Lingkungan Parang IV, Jl. Jamin Ginting P. Bulan Medan tergolong cukup dengan persentase 67,6%. Hasil analisis korelasi diperoleh $r_{xy} = 0,741$ dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $6,244 > 2,037$ yang berarti hipotesis yang menyatakan terdapat hubungan yang signifikan antara lingkungan sosial yang berkarakter dengan moral remaja di Lingkungan Parang IV, Jl. Jamin Ginting P. Bulan Medan dapat diterima atau teruji kebenarannya.